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發展局的書面回覆  

 

“  多謝離島區議會 11 月 28 日致函發展局局長，就離島區的發

展計劃作出提問，並邀請發展局出席有關區議會會議。本局的回覆

如下。 

 

  當局一直積極推動離島區的發展，致力為居民提供一個高質

素的居住環境，並促進區內的經濟發展。以大嶼山為例，我們於 2007

年公布《經修訂的大嶼山發展概念計劃》作為大嶼山的整體規劃大

綱，以推動平衡而協調的發展。根據該規劃大綱，主要經濟基礎發

展和旅遊用途集中在北大嶼山，務求善用運輸基礎建設，例如將於

2016 年開通的港珠澳大橋，將可把握珠三角地區快速發展的機遇，

並同時保護大嶼山郊區作自然保育，以及符合可持續發展原則的康

樂和旅遊用途。 

 

  為探討東涌未來的發展潛力和機遇，規劃署及土木工程拓展

署於 2012 年 1 月起開展「東涌新市鎮擴展研究」，以制訂合適的新

市鎮擴展方案，推動東涌的進一步發展。研究的第一階段公眾參與

於今年 8 月結束，共收到約 2,300 份公眾意見。當局現正分析有關意

見以訂定初步發展方案，預計於明年展開第二階段公眾參與活動。 

 

  配合其他基建發展和規劃及工程研究，包括香港國際機場第

三條跑道的興建、大澳活化工作、梅窩改善工程，以及前南丫石礦

場地區的未來土地用途發展規劃及工程研究等，相信離島區的經濟

定能持續發展，並為居民帶來更多的工作機會。 

 

  如就有關發展需要進一步的資料，有關部門如規劃署及土木

工程拓展署，可向離島區議會提供。  ” 
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